



Regionaljournal Steiermark



Schüler bei Verkehrsunfall schwer verletzt

Samstagvormittag ereignete sich in Thörl ein Verkehrsunfall, bei dem ein 11-jähriger Schüler aus dem Bezirk Liezen schwer verletzt wurde.

Der 11-Jährige wollte mit seinem Fahrrad im Nachrang befindlich von einer Gemeindestraße in eine weitere Gemeindestraße nach links einbiegen. Dabei prallte er gegen die Frontseite des von einem 43-Jährigen aus dem Bezirk Liezen gelenkten PKW.

Der 11-Jährige erlitt einen Bruch des rechten Oberschenkels, Prellungen und eine Gehirnerschütterung.

Nach der Erstversorgung durch das Rote Kreuz und den Notarzt wurde er mittels Rettungshubschrauber in das LKH Linz geflogen.

